

令和 4 年度

南ヶ丘、栄地区 P T A 各位

南ヶ丘、栄地区委員

「南ヶ丘学童見守り隊」との顔合わせ会のご報告と
子供達の登下校に関するお願い

平素より P T A 活動にご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、先日南ヶ丘地区で日頃子供達の登下校を見守ってくださっている「見守り隊」の方々と P T A 地区委員、子供会役員との顔合わせ会を行い、子供達の登下校に関して様々なご意見を頂きましたのでご報告させていただきます。

1. 挨拶について

◎今年は特に挨拶の出来る子が多いとお褒めの言葉を頂きました。

目を見て挨拶が出来るお子さんや、「いつも見守ってくれてありがとうございます。」と言ってくれるお子さんがいるようで大変感心しておられました。

◎子供達の元気な声が励みになっているとのお言葉もいただきました。

2. 登下校のルールやマナーについて

◎例年、歩道橋や中ノ間公園横の階段で転倒が見られますが、今年は少ない様です。階段や環境が整備された事や見守り隊の方の声掛け等が要因かと思います。しかし今後梅雨の時期に、滑って転倒したり傘等で怪我をする危険性がありますので気を付けて欲しい、とお言葉を頂きました。

◎下校の時に、気が緩むせいか列が広がる事や、車道に飛び出してしまう事があるそうです。各御家庭でも声掛けをお願いします。

◎登下校の時に歩道橋近くのお宅や、あかつき幼稚園、ミニミニさんにトイレをお借りする事があるそうです。お借りする場合は、見守り隊の方に付き添ってもらい利用するようにしてください。(地区委員で各々ご挨拶に伺う予定です)

◎現在、郵便局前に集合している分団が各家庭から遠いため、集合する前に子供たちが各々集まってしまい、列が広がって危険だとのご指摘を頂きました。分団場所の変更は可能かと質問がありましたので、今後確認していく予定です。

◎南ヶ丘の細い道路に、新築工事等で朝早くからトラックが停車し危険な場所がある様です。工事の時間帯の変更等が可能か自治会に確認を取りましたが、現状難しい様です。各家庭でも危険個所についてお子さん達と共有して頂ければ幸いです。

3. その他

◎見守り隊の方より、御自宅の近くでも良いので、登下校の見守りのご協力をいただけたらとのお話がありました。みなさんお忙しいかとは思いますが、出来る範囲でご協力頂きたく存じます。適宜、見守り隊員やフォロー隊員も募集しているので興味のある方は見守り隊の皆様へご連絡下さい。